

今井中通信

教育目標

- ◎ 心身の健康
- ◎ 自他の尊重
- ◎ 生き甲斐の発見

多くの行事を終えて ～心の成長・心の豊かさを感じながら～

校長 小林 格

長引いた暑さもようやく一段落し、遅ればせながら過ごしやすい季節となりました。学校の周りの花壇も、今井中ボランティアで植えてくれたマリーゴールドなどが、新たなにぎわいを見せてくれています。

10月8日(火)・19日(土)に文化祭(合唱コンクール・ステージ発表の部)が行われました。合唱コンクールの部では、PTA役員をはじめ、多くの保護者の皆様にご協力頂いたお陰で、エポック中原にて無事開催することができました。ありがとうございました。コンクール当日は、各クラスが練習の成果を発揮することができたようです。届いた感想から、集中力・ハーモニー・一体感など、どれも素晴らしいという言葉が聞かれ、本番で力を発揮した今井中学校生徒全員の底力を感ずることができました。

また、ステージ発表の部では、各団体が丁寧な準備と練習を重ね、質の高い発表内容に感心させられました。演じる側の素晴らしさはもとより、鑑賞する側の態度やそこから醸し出される会場全体が一体となった雰囲気は、本当に素晴らしかったと思います。開会式で「人は文化に触れることで、心の成長や心の豊かさを感じることができる。」と述べましたが、子どもたちの発表に感銘を受け、一番心が成長し、豊かになったのは私自身ではないかと、あらためてその一日の時間に感謝しています。

11月18日(月)からの学校公開週間とあわせて行われる展示の部でも、教科や部活動等の様々な作品から、子どもたちの豊かな感性に触れることができると大いに期待しています。保護者の皆様も是非学校へ足を運んでいただければと思います。

併せて、10月23日(水)には、第57回川崎市連合文化祭が市内各会場で実施されました。弁論・競書・理科・音楽・美術・英語・保健委員・演劇・図書委員・校内放送・学校新聞の11部会に分かれ、本校からも代表の生徒が参加・活躍をしました。そして、文化面だけでなく、10月25日(金)には川崎市中学校駅伝大会が等々力陸上競技場で開催されています。女子は11.9kmを5区で、男子は18.9kmを6区で襷をつなぎました。各部活動等から集まった本校の駅伝部も練習の成果を発揮し健闘しました。1分1秒を縮めるために継続して練習に取り組み、共に頑張ってきた駅伝メンバーにも心から拍手を送りたいと思います。

後期に入り、様々な活動が3年生から2年生・1年生へ引き継がれています。今後も生徒主体の充実した学校生活となるよう指導・支援に努めてまいります。